

Grâce à votre générosité et l'aide de Barricat's le premier appel au don a rapporté 290 euros avec lesquels nous avons pu faire stériliser 3 jeunes minettes et changer leur vie.

MERCI aux donateurs.

Mais il reste malheureusement d'autres chats errants sur la commune.

Pour être autonome nous avons choisi de créer une association Bonnevalienne.

« LES CHATS DE SERGE »

Le village 30450 Bonnevaux

Les statuts ont été déposés à la préfecture et enregistrés sous le n°W30100880 le 06/12/2021.

Le but : contenir la population des chats errants en en faisant des chats libres stérilisés et identifiés.

Pour nous aider :

- Une poubelle sera placée à Bonnevaux pour les dons de croquettes.
- 2 tirelires sont à votre disposition à la mairie et aux paniers.
- Les chèques à l'ordre de « les chats de Serge » sont les bienvenus à faire parvenir à l'adresse « les chats de Serge » le village 30450 Bonnevaux
- Ou toutes autres aides, les bricoleurs pour faire des abris, un artiste pour customiser la poubelle à croquette...

MERCI A TOUS !



Plume piégée à la caravane a trouvé un foyer grâce à Barricat's.



Falka,(caravane aussi) si gentille, Pascale lui a trouvé une famille qui lui apporte chaleur, nourriture et amour pour toujours.



Mimie, trop sauvage on la remise sur site mais au moins elle ne souffrira plus de faire des portées de chats.